

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan judul : **Kelayakan Usaha Pembesaran Ikan Nila Merah dan Ikan Nila *GIFT* Di Kecamatan Padakembang Kabupaten Tasikmalaya.**

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini telah banyak mendapatkan bantuan baik moril maupun material dari berbagai pihak, sehingga penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada Suyudi, S.P., M.P selaku Ketua Komisi Pembimbing yang telah memberikan arahan, bimbingan, motivasi dan masukkan yang sangat membantu penulis dalam proses penulisan skripsi. Kepada Dr. H. Dedi Sufyadi, Ir., M.S selaku Anggota Komisi Pembimbing yang juga telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi. Kepada Penguji 1 Dr. Zulfikar Nurmansyah, S.P., M.P, Penguji 2 Dr. H. D. Yadi Heryadi, M.Sc, Penelaah H. Unang, Ir., M.Sc, Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P selaku Dekan Fakultas Pertanian. Kepada Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis yang telah memberikan bantuan. Kepada Ibu Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku Wali Dosen yang telah memberikan bimbingan akademik selama penulis menjalankan studi di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta seluruh Staff Akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Kepada Ayahanda Entis Sutisna dan Ibunda Nia Maemunah yang telah memberikan dukungan dan do'a serta bimbingan yang tiada akhirnya. Untuk nenek dan almarhum kakek tercinta yang sedari dulu senantiasa memberikan dukungan dan do'a untuk terus maju. Untuk para sahabat tercinta Sopi Sopiatur Nida, Penti Supenti, Devi Mareta Dwianti, Nur Elfadila, Gabena Rizky Parapat, Hanifa Ainun Milla, Dewi Agustina, Arief Nurhidayat, Hani Lavia, Duwi Ruswanto dan seluruh saudara seperjuangan Agribisnis E 2015 yang senantiasa membantu, mendampingi, dan memberikan dukungan yang sangat berarti bagi

penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Keluarga Besar Fakultas Pertanian angkatan 2015. Tidak lupa juga penulis sampaikan terima kasih kepada Pembudidaya Ikan Nila di Kecamatan Padakembang serta seluruh pihak yang terlibat dalam penelitian yang dilakukan oleh penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini terdapat banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan tulisan ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Tasikmalaya, Agustus 2019

Ayu Tania Pratiwi